



県連だより

第87号
令和2年7月3日
発行
神奈川県FD連盟



新しいフォークダンス界に向って

会長 小鮎 吉子

神奈川県フォークダンス連盟が誕生し、すでに半世紀が過ぎました。神奈川県連も世代交代の時期にさしかかりギターを入れ替えようとした矢先、コロナウイルスの騒ぎが始まってしまいました。昨年度末の「フォークダンス・フェスティバル」中止以来、県連の事業がストップしています。最初は役員が集まって事業の進め方の相談が出来たのですが、この状況になりPCでの相談に切り替えました。事業も最初に考えていたより大幅に変更を余儀なくされてしまいました。また旧理事に挨拶していただく機会も逸し、新理事の顔合わせも出来ていません。今9月からの事業を考えていますがこれもコロナのご機嫌を伺いながらになります。もう少し皆さんにもお待ちいただくようです。

ところで、踊れなくなってから4ヶ月が過ぎますが皆さんお変わりありませんか？

コロナの影響で今までの生活を見直すチャンスにもなっているのではないでしょうか。コスチュームに身を包み、キンシップ、歌いながら踊ることが若さと健康の秘訣でしたが3密になってしまいました。当分今までのような講習会、研修会、例会はできません。踊りたい、皆に会いたい、皆同じ気持ちでしょう。でも1日も早く笑顔で踊るために今しばし我慢です。皆で知恵を出し合いこの素晴らしいフォークダンスを継承して行こうではありませんか。

あとになりましたが、今まで半世紀もの間県連を築き上げてくださった先輩の後を継ぐのには力不足の私ですが、経験豊かな役員、理事そして会員の皆さんのお力を借りながら、新しいフォークダンス界のあり方を考えつつ県連の発展に務めたいと思います。皆さんのご意見、ご協力よろしくお願ひいたします。

令和2・3年度神奈川県フォークダンス連盟新体制

相談役 並木 達司

会長 小鮎 吉子 副会長 青柳 八重子

理事長 溝畑 百合子 副理事長 神田 あつ子 事務局長 武井 彩子

常任理事 事務局次長 平野 佳子 中西 みよ子

研修部長 宮沢 千恵 副部長 鈴木 美知子 加藤 多津江

普及部長 村上 克江 副部長 浅野 雅子 大信田 葉子

行事部長 鈴木 郁子 副部長 山野辺 朋子 阿部 喜美子

監事 監事長 中村 憲次 監事 佐野 美智子 河原 須磨子



年度末の総会がコロナウイルス感染拡大により中止となり、県連から退任なさる皆さまからのご挨拶もいただけなくなりました。そこで退任者の皆様に原稿をお寄せいただき、お別れのご挨拶をこの号に掲載させていただく事にしました。



* * * * * 退任者の挨拶 * * * * *

サークルフレンド 内田 美智子

感謝 はじめにいい時期にいい先輩といい仲間に巡り会えたことに感謝いたします。新型コロナウイルス感染症で世界中が大混乱しています。2月のフェスティバルから理事退任をハッピーな気持ちで終えようと自分なりのシナリオがあったのですが、ウイルスが猛威を奮ってハッピーな気持ちにさせてくれなく残念です。

県連を支えて約40数年間、沢山の遊びを計画して楽しんできました、その中でも直接間接を問わず長く根気よく続けて、多くの指導者が育ってきたことでしょうか、30数年かけて土台作りから神奈川の指導者を育てる先駆けとして1・2級、徐々に4級まで手掛けられ企画、運営、実行と（30年続いてきた養成部を含め）続けて、繋げて成果を上げてきた事が私にとっては誇りです、優秀な先輩に導かれ、気持ちのいい仲間と後輩に後押しをしてもらい楽しい活動をさせて頂きました。心から感謝いたします。

4月から、サークルフレンドの理事で参加する松尾千鶴子さんは経験豊かな指導者です。私以上に導いて頂ければありがたいです。

伊勢原市フォークダンスクラブ 近藤 靖治

桜の花も今年は散り始めています。私達の会も55年を過ぎて、みなさんには大変お世話になりましたが何のお返しもできなくこの度退会をする事になりました。

私も連盟発足当時から理事としてご面倒を見て頂き、育てていただきました。これからは個人会員として、もう少し御厄介になろうかと思っています。都立上野高校フォークダンス部から踊り始めて、現在も健康で過ごせるのはフォークダンスを踊ってきたからだと思っています。みなさんもぜひこの楽しく、健康的なフォークダンスをまだ知らない人達に広めてください。

これからも県連がますますご発展することを願って、退会・退任のご挨拶といたします。

メリーメイト 金子 千恵子

メリーメイトは昭和62年4月1日設立、満3年を迎えた平成2年4月。神奈川県フォークダンス連盟に加盟させていただきました。行事部（4年）、研修部（6年）、財務部（4年）、両膝人工関節の手術の為、理事を退任させていただきましたが、4年後に関が高齢になったので交代して欲しいとの事で私が復活しまして研修部（2年）、普及部（6年）、行事部（2年）、私も高齢になりましたので岸田睦美さんと理事交代しました。彼女は仕事は、パキパキとダンスの指導もとても上手です。どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。30年いろいろお世話になりましたが、神奈川県フォークダンス連盟の益々のご発展をお祈り申しあげます。

鎌倉ミセスFDクラブ 本多 玲子

平成18年に引退なさいました市原妙子理事の引継ぎとして初めて出席することで不安な気持ちになりましたが、あれから15年経ちました。その間、養成・研修・普及部に所属したことは私にとってどれも良い経験になりました。

みなさまには大変お世わになり有難うございました。県連の今後の発展とご活躍をお祈りいたします。





サークル クローバー 宮田 多美子

この度、理事交代をさせて頂くことになりましたサークル クローバーの宮田です。新理事は内田敏行と申しまして、事務局に配属されたようです。彼はとても良く働きます。事務局長の武井さんはじめ部員の皆様厳しく!!やさしく!!そして厳しく彼の才能をひき出して下さいませ。どうぞよろしくお願ひ致します。

ところで県連では「各部の行事」「プロジェクト」の行事等がありますが、理事1人1人の皆さんのが「公平」に役割が振り分けられ、それぞれの能力を引き出してあげ、生き生きとした県連活動が出来ますよう心から願いします。

御世話になりました。ありがとうございました。

木のくつ 遠藤 佐希子

この度、木のくつ、県連を退会致します。山口せつ子さん共々、お世話になりありがとうございました。

1日も早いコロナウイルスの終息を願い、又県連の活動を応援したいと思います。

サークルむつあい 西森 晃代

県連理事として8年間にわたり勤めさせていただき、さまざまの経験をすることができ、私の財産になりました。ありがとうございました。

県連がますます発展されますことを祈念申し上げますとともに、今後ともご指導を賜りますよう、お願ひ申し上げます。

洋光台フォークダンスサークル 高橋 陽子

この度は、家庭の事情によりまして、理事を退任致します。後任に、洋光台フォークダンスサークルの代表として、吉家佐智子がお世話になります。どうぞ、今までと変わらず、宜しくお願ひ致します。

皆様と一緒に、お役をさせていただき、大変勉強になり、又楽しく過ごすことが出来ました、心より御礼申し上げます。パーティや講習会で、皆様にお会いできます事を楽しみにしております。

神奈川県フォークダンス連盟さまのご発展を、お祈り申し上げます。

つきみ野フォークダンスの会 安達 経子

平成6年1月に加盟以来4人の会員が理事として出向いておりました。退会は残念に思いますが、会員の過半数が高齢となり、入会当時の3分の1程の数になってしまいました。皆踊る事は大好きですので、この後も会は細々ながら続いて行く事と思います。長い間大変お世話になりました事を深く感謝申し上げます。

海老名フォークダンス協会 福迫 宣

理事の2年は、あっという間にすぎてしまいました。1年目は何もわからず右往左往するばかり。理事会の成り立ちはもとより、諸行事に於ける自分の役割を果すこともおぼつかないとの連續でした。それでも皆様に優しく丁寧にフォローしていただき、大過なくすごせました。2年目が終ろうとする今、やっとお役にたてるかなと思い始めたら任期も終わりとなり、名残り惜しい気がしています。この2年の経験が少しでも活かせるよう、各行事に積極的に参加し、今まで以上にフォークダンスを愛し、楽しみ、又仲間の輪を広げる活動をしたいと思っています。

皆様ほんとうにお世話になりました。ありがとうございました。





「初心者講習会」に参加して

ブーケフォークダンスサークル 粟谷 力オル

何か楽しく体を動かすことをと思い、偶然始めたフォークダンス。全く知らない世界でしたが、可愛いらしく華やかな衣装を着た先輩方の手を取り見よう見まねで踊るのが自分でも意外なほど楽しくて1年余り経ち、初心者講習会に参加しました。何度も受講されている上手なかたも沢山いらして、また男性役が多かったため進んで女性役に替わったかたも多かつたのですが、私は余裕がないのでいつもの男性役をさせていただきました。講師の説明はわかりやすくステップの見本も軽やかで、いつかそのようにできたらと思いました。知らないかたにも親しい気持ちがわき、笑顔を交わしながら踊るのがフォークダンスの良いところだと思いました。これからも楽しく続けたいと思います。

講習でお世話になりました皆様ありがとうございました。

3級公認スクールに参加して



サークル クローバー 内田 敏行

毎月1回6ヶ月間スクールが行われました。各回毎にビデオで見ている講師の先生に教えていただき、私と同じ年代かと思いますが迫力がすごく驚きました。メキシコに行って仕事をしながら踊りの勉強をしたり、日本でホテルの仕事に着きブルガリアのホテルに行かせてもらいブルガリアの踊りの勉強をしたそうです。10月のラウンドでは、私は体調をくずし見ていた所、先生が来てくれて最後に一曲踊らないかと言ってくれて、踊ってもらいました。私は10才位から盆踊りを始め62年間、夏だけですが8~9日間各町内に行って踊っています。

私は平成24年6月事情で北海道に行っていて、そこでフォークダンスにめぐり逢い北海道で1年4ヶ月、横浜に帰って来てから6年8ヶ月になります。最初、県の養成コース2年、4級スクールに2年、4級レベルアップに2年行き、まだまだですが3級スクールに行かせてもらいました。これからうまく踊れる様に頑張りたいと思います。

フレンドシップ 吉富 秀司



県連のホームページに載った3級スクールは、一流の講師陣で開催地が横須賀!!。経験の浅い私には垂涎の的でした。ところが、4級レベルアップでの武井さんのお誘いやリーダーの村上さんの勧めで、参加することが出来ました。

期待通り各講師の講義はすばらしく、実技はメキシコの踊り、ブルガリアの踊り、スコティッシュ・カントリー・ダンス、ラウンド・ダンス・民踊と多岐にわたり、充実した内容に珠玉の時を過しました。参加者も大先輩達に囲まれたすばらしいワン・チームで、班別の話し合いで学ぶことばかりでした。最終日には受験までもさせて頂き、午後の手作りパーティーも楽しませていただきました。この経験をもとに研鑽を積むことを誓い、興奮冷めやらぬ思いで帰路につきました。再開催を心待ちにしています。

最後になりますが、このスクールの開催にお世話いただいた役員、スタッフの皆様、講師の方々に感謝いたします。ありがとうございました。

スコティッシュ in 神奈川に参加して



横浜マーガレット 後藤 理香

スコティッシュ・カントリー・ダンスを始めて3年になります。始めた当初は、ステップもわからない上に動きが入り頭の中がごちゃごちゃになり、苦痛にさえ感じていましたが、最近、面白く感じるようになってきました。

そんな中、今回初めて参加させていただきましたが、セット内の動きを止めてしまわないかとても不安でした。フォークダンスのペー

ティーと違い、曲ごとに初めてお会いする方に声をかけパートナーになっていただくのも勇気のいることでした。でも、講習会では3人でのセットアンドリンクやリールオブスリーなど初心者の私にも分かりやすく丁寧なご指導があり、セット内の方々にもウォークスルーができるように1組の方が交換して下さったり目で合図して下さったりと親切に教えていただき、楽しい時間を過ごすことができました。

また、普段の活動は別々ではありますが、私にとっては大先輩である母と一緒に参加することができ、同じセット内でも踊ることができ、嬉しかったです。そして、母が今も元気でいることに改めて感謝した1日もありました。



全国フォークダンス指導者講習会伝達講習会

表記の伝達講習会は、今年度も2会場で開催されました。

● 1回目 2019年1月25日（土・祝）
海老名市北部公園体育館 参加者：190名

● 2回目 2019年1月29日（水）
茅ヶ崎市総合体育館 第1体育室 参加者：99名



令和2年度 神奈川県フォークダンス連盟加盟団体

【川崎地区】(8団体)

- 101 川崎市フォークダンス協会
- 102 フォークダンスサークル・エーデルワイス
- 103 川崎市フォークダンス普及会
- 106 ファーストレク
- 108 マロンフォークダンスサークル
- 109 山内フォークダンスサークル
- 110 K T T 民族舞踊研究会
- 112 ブロークロッカ

【湘南地区】(17団体)

- 401 藤沢市フォークダンス協会
- 403 神奈川フォークダンス普及会
- 406 サークルメヌエット
- 408 善行フォークダンスクラブ
- 409 藤沢フォークダンスクラブ
- 410 藤沢ミセスF. D. クラブ
- 411 ふじの会
- 414 バルカンダンスピリチャーナグループ
- 415 かまくらパレット
- 418 茅ヶ崎フォークダンスサークル
- 423 茅ヶ崎ハーモニー
- 425 茅ヶ崎YA グループ
- 431 サークルチェビエ
- 432 鶴が台フォークダンスグループ
- 433 パフスリーブ
- 434 スミレ会
- 435 ピクニック

【県央地区】(7団体)

- 501 大和市フォークダンス協会
- 502 大和スコティッシュカントリーダンスクラブ
- 505 青い葡萄の会
- 508 山吹
- 510 小田原市フォークダンス協会
- 511 サークルカオス
- 523 メキシコ研究会

合計 56 団体

新理事紹介

- 221 サークル クローバー 内田 敏行
- 224 洋光台F D サークル 吉家 佐智子
- 303 サークルフレンド 松尾 千鶴子
- 311 メリー・メイト 岸田 瞳美

新 加 盟

- 435 ピクニック 高田 豊子

2019年度事業報告書

神奈川県フォークダンス連盟

2019年4月1日～2020年3月31日

事業名	開催日	会場	担当	参加者
理事会	4/5, 5/10, 6/6, 7/5, 8/2 9/6, 10/2, 11/1, 12/6 1/8, 2/7	藤沢市民会館		638名
常任理事会	4/24, 5/16, 6/21, 9/25 11/19, 1/23, 2/14	かながわ県民センター 藤沢市民会館		126名
企画会議	8/25	藤沢市民会館 教養室		8名
定期総会	6/6	藤沢市民会館 第2展示ホール	事務局	(出席59,委任状1)
定期総会	書面表決		事務局	(承認60,不承認1)
県連だより発行	7/5, 12/6		事務局	No.85, 86号
ブラジルチーム交流会	4/1	茅ヶ崎市総合体育館 第2体育室	プロジェクト	106名
4級レベルアップ研修会	4/7, 4/14, 4/28, 5/11	茅ヶ崎市総合体育館 第2体育室	委員会	92名
4級公認フォークダンススクール	4/22, 5/27, 6/24, 7/15 7/29	秩父宮記念体育館 軽体育室他	プロジェクト	96名
シリーズ研修会	5/13, 6/10	横浜市南スポーツセンター	普及部	110名
全国フォークダンス巡回講習会	5/25 5/29	海老名市北部公園体育館 秩父宮記念体育館	委員会	222名 208名
ハローフォークダンスフェスティバル	7/3	横浜市南スポーツセンター 第1	行事部	549名
夏期フォークダンス指導者講習会	7/26	秩父宮記念体育館	プロジェクト	178名
夏期FD講習会伝達講習会	8/11	海老名市北部公園体育館	研修部	204名
フォークダンス3級公認スクール	9/1, 10/6, 11/10, 12/11 1/26, 2/2	横須賀市総合体育館 第2他	プロジェクト	203名
初心者講習会	9/12, 10/10, 11/14, 12/12	横浜南スポーツセンター	普及部	222名
フォークダンス研修会	9/24	茅ヶ崎市総合体育館 第1体育室	研修部	163名
かながわクリエーション大会 in 海老名	10/27	海老名運動公園	行事部	116名
ラウンドダンス講習会	11/3	海老名市北部公園体育館	普及部	187名
スコティッシュ in 神奈川	12/11	横浜南スポーツセンター	行事部	190名
全国FD指導者講習会伝達講習会	1/25 1/29	海老名市北部公園体育館 茅ヶ崎市総合体育会館 第1	研修部	99名
3級レベルアップ研修会	12/8, 2/9, 3回目中止	秩父宮体育館 サブ	委員会	63名

事業参加者計：3,939名

●●● 2020 年度行事中止のお知らせ ●●●

皆様ご存知の通り今年度のスタートは新型コロナウイルス感染拡大により、県連主催予定各事業も2転3転と中止・変更を余儀なくされました。

理事会も県各地区からの参加は理事に不安、密を強要することになるのは避けなければいけないとの事から8月までの理事会を中止と決定、各事業の準備の会議も開催できない状況を考え、今年度の県連全事業は見送ることになりました。

一日も早く笑顔で踊るためにも、サークル活動は使用する会場の方針や指示に必ず従ってください。

需品受け渡しについて

巡回需品・その他需品の受け渡しは、すべて理事会となります。

*巡回は9月4日(金) 18:00からの藤沢市民会館第2展示ホールの
理事会での受け渡しとなります。

今年の曲も、楽しい、素敵なお踊り中心です。講習はできませんが、是非DVD等をお求めいただき、会員の皆様と一緒に踊れる日を目標に、じっくり研究していただけますようお願い申し上げます。

理事会欠席の方、個人会員の方で郵送ご希望の方は着払いでの発送もいたしますので、遠慮なくお申し付けください。

何かございましたら、武井までご連絡ください。

武井 彩子 TEL/FAX 0467-85-4061 携帯 090-7812-3618

E-mail ayakotakei226@gmail.com

発行責任者：神奈川県フォークダンス連盟 理事長 溝畠 百合子
連盟ホームページ：<http://www.cityfujisawa.ne.jp/~fd.fed.k/>
E-mail : fd.fed.k@cityfujisawa.ne.jp

編集後記：FDの行事も中止され、世の中すっかり様変わり、そんな中、タナカサダユキ氏の短歌を知りました。

「しばらくは離れて暮らす コと口とナ、つぎ逢ふ時は 君という字に」

皆様思うことは一緒ですね。明けない夜はありません。前の普通の日が早く戻りますように願っています。



事務局編集委員一同

●休刊のお知らせ● 今年度全事業見送りのため、次回12月発行予定の県連だよりは休刊いたします。